

devenir un malfaiteur insigne, un grand scélérat, un instrument de péché entre les mains de Satan. si on le laisse prendre le chemin de la perversité.

Comme il faut peu de chose pour que l'esprit du mal vienne flétrir l'éclat surnaturel de cette belle jeunesse par son souffle empesté ! C'est comme une glace que la respiration suffit à ternir. Mais si la glace reprend vite sa limpidité, l'âme de l'enfant gardera toujours l'empreinte infernale.

Ce trésor d'un cœur virginal, ô éducateurs chrétiens, est trop fragile entre vos mains, ce dépôt sacré est trop précieux pour votre faiblesse ; remettez-le à Jésus-Eucharistie ; qu'il soit placé auprès du saint Ciboire, dans le tabernacle soigneusement fermé, afin que la sainte Eglise veille maternellement sur ce double joyau : le Cœur de Jésus caché dans l'Hostie et le cœur innocent de ses enfants. Oui, que tout leur amour, tout leur trésor soit à l'autel, et leur cœur sera bien placé : *Ubi enim thesaurus tuus, ibi et cor tuum erit.*

Parlons donc souvent à ces petites intelligences si avides, de la présence du Bon Dieu à l'église, apprenons-leur que notre doux Sauveur Jésus habite en personne dans la sainte Hostie, que là Il les aime, Il les bénit et que son plus grand désir est de venir un jour habiter dans leur âme par la sainte Communion.

Mettons sous leurs yeux des lectures pieuses et attrayantes sur la Sainte Eucharistie, comme le *Petit Messager*, ou le *Bulletin eucharistique*, spécialement rédigé pour eux.

Disons-leur de parler à Jésus familièrement, cœur à cœur, comme avec leur mère : répétons-leur que c'est la meilleure manière de prier et que Notre-Seigneur les exauce assurément, car il les aime d'un amour privilégié.

Apprenons-leur, surtout par notre exemple, à se bien tenir à l'église, à se mettre à genoux modestement, à prier avec recueillement, à éviter les conversations, etc.

Par ce moyen, nous plairons singulièrement au Cœur du divin Maître, et nous assurerons, par un moyen efficace, ce l'avenir chrétien de nos enfants.



Le *Messager du Très Saint Sacrement* souhaite à tous ses lecteurs et à tous ses amis connus et inconnus, surtout à ceux qui déploient tant de zèle pour le propager, toutes les grâces et les bénédictions du Dieu de l'Hostie pour l'année nouvelle. Que tous les jours en soient pleins, pleins d'œuvres saintes, de joies et de consolations ; que chacun d'eux accroisse leurs mérites sur la terre et leur récompense au paradis !